

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La pièce de théâtre *Il faut arracher la joie aux jours qui filent* a fait le plein



Le docteur Anthonioz-Blanc, Nathalie Curt et Catherine Sanchez (de gauche à droite) sont intervenues après la pièce pour échanger avec le public sur le sujet de la maladie d'Alzheimer. Photo Marie-Alice Audebram

Samedi 17 janvier, en soirée, la bibliothèque de Creys-Mépieu proposait une pièce de théâtre intitulée *Il faut arracher la joie aux jours qui filent*, une comédie d'Agnès Laroque mise en scène par Guillaume Truchet, par ailleurs bibliothécaire à Creys-Mépieu.

Jouée avec humour par la compagnie de la pie qui gratte, elle racontait l'histoire de trois sœurs que les rencontres, la vie et les choix finissent par séparer et abordait un sujet qui ne laisse pas indifférent : la maladie d'Alzheimer.

Plus de 120 personnes étaient venues assister au spectacle et participer ensuite aux échanges avec le docteur Anthonioz-Blanc, membre de l'association "France-Alzheimer", Catherine Sanchez, de la plateforme d'accompagnement et de répit des aidants familiaux, et Nathalie Curt, référence sociale du service autonomie du Département de l'Isère.

La soirée se terminait autour d'un buffet autour duquel chacun pouvait parler d'un parent ou d'un ami touché par cette maladie.